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市政を問う !!

６ 

月 

13 

日

櫻井正廣議員（７ページ）
○茂林寺沼南岸用地利活用の進捗状況について
○茂林寺沼湿原の現状と今後の課題について
○防災対策について

斉藤貢一議員（７ページ）
○学校の安全対策と不登校、いじめ問題に

ついて

向井　誠議員（８ページ）
○市長の政策目標について

渋谷理津子議員（８ページ）
○つつじが岡パークインの平成30年度から

の運営について

６ 

月 

14 

日

渡辺充徳議員（９ページ）
○板倉町との合併について

吉野高史議員（９ページ）
○教育行政について
○公職選挙法について

小林　信議員（10ページ）
○防災対策について

篠木正明議員（10ページ）
○板倉町との合併について

※一般質問通告書の質問事項を掲載

　

今
定
例
会
に
お
け
る
一
般
質
問
は
、
６
月
13
日
・
14
日
の
２
日
間
に
わ
た
り

行
わ
れ
、
８
人
の
議
員
が
市
政
全
般
に
対
す
る
諸
問
題
に
つ
い
て
市
の
所
信
を

た
だ
し
ま
し
た
。

　

内
容
は
広
範
に
わ
た
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
そ
の
要
旨
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

（
本
文
は
質
問
者
本
人
が
要
約
し
た
も
の
で
す
。）

一
般
質
問

館林市議会

http://www.city.tatebayashi.gunma.jp/shigikai/

市議会だよりは、紙面の都合で本会議の要旨を
掲載しています。
詳しくお知りになりたい場合は
会議録をご覧ください。

館林市議会ホームページから
会議録をご覧いただけます。


